



## El PSOE denuncia los recortes de la Junta en becas universitarias

E. A. S.  
SALAMANCA

La procuradora regional del PSOE Charo Gómez del Pulgar y la secretaria general de Juventudes Socialistas en Salamanca, Ana Isabel Nieto, denunciaron ayer los recortes llevados a cabo por la Junta de Castilla y León en materia de becas.

Unos ajustes que, según explicaron ayer ambos cargos del Partido Socialista salmantino, han dejado a algo más de 900 estudiantes universitarios de Salamanca sin ayuda regional para las becas de movilidad, tanto a nivel nacional, a través del programa Fray Luis de León, como en el

ámbito internacional, mediante la eliminación de las ayudas complementarias al programa Erasmus de intercambio europeo.

En este sentido, la representante de los jóvenes del PSOE en la provincia destacó las “mentiras” del Gobierno regional y el Partido Popular en las Cortes de Castilla y León, que, explicó ayer en rueda de prensa, “primero aseguran que van a mantener las partidas presupuestarias de ayudas a la movilidad” y después “vemos en el *Boletín Oficial de Castilla y León* que ni se mantienen ni aparecen reflejadas como tales, sino incluidas en la partida general” de ayudas al estudio.

Ana Isabel Nieto recordó que el pasado curso las becas Erasmus contaron con una partida específica de un millón de euros en los Presupuestos de la Comunidad; para este año académico, continuó, “909 estudiantes de la Universidad de Salamanca perderán su beca”. Asimismo, insistió en que “ya hace dos años” que las becas Fray Luis de León “no aparecen recogidas en la partida presupuestaria” correspondiente.

### Ataque a la educación

Estos ajustes llevan a los socialistas salmantinos a afirmar que “el programa oculto del PP de Castilla y León queda revelado”.

Una política que, “más allá de las floridas palabras defendiendo la educación pública”, supone un “ataque constante a la educación”. “No estamos sino a las puertas de más duros recortes”, denunció la presidenta de Juventudes Socialistas de Salamanca.

Nieto se mostró especialmente pesimista respecto al futuro de la juventud en la región, dadas las políticas del Ejecutivo autonómico, y recordó que “quince jóvenes salmantinos abandonan la provincia cada día por falta de oportunidades para desarrollar un proyecto de vida en la tierra en que han nacido, han crecido y se han formado”. ■